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Повестка дня2 Вечерний Петербург Четверг, 25 июня 2015

ПРО...

Жители Горелова-1 получат прописку в Петербурге. Процедура регистрации начнется в ближай-
шее время.
До этого территория поселка входила в Виллозское сельское поселение Ломоносовского района Ле-
нинградской области.

По материалам агентств БалтИнфо, ИТАР�ТАСС, АБН, РосБалт, Интерфакс, ИМА�пресс, Regnum�Балтика, Фонтанка.ру, Газета.ру и соб. инф.

…КРЕЙСЕР «АВРОРУ»

На легендарный корабль, проходящий ре�
монт на Кронштадтском морском заводе, ус�
тановят отечественную систему пожароту�
шения типа «водяной туман», сообщает
БалтИнфо.

Ранее планировалась установка финской
системы пожаротушения, но от этой идеи от�
казались из�за стратегии импортозамещения.
«Отечественная система будет работать по
принципу «водяного тумана», она не будет ус�
тупать импортной в качестве. Но договор на
ее поставку пока не подписан», — информи�
рует пресс�служба завода.

Модернизацию и ремонт крейсера обеща�
ют завершить к 15 июля 2016 года, после чего
судно вернется на место вечной стоянки у Пет�
роградской набережной. После окончания
работ срок службы «Авроры» продлится на 10
лет.

…КАНИКУЛЫ
ДЕПУТАТОВ

Петербургский парламент объявил летние
каникулы.

«Общепримиряющий законопроект. Вво�
дим перерыв согласно регламенту и Трудово�
му кодексу, начинается сезон отпусков», — со�
общил вчера с трибуны ЗакСа единоросс Ви�
талий Милонов.

Перерыв продлится с 25 июня по 10 сен�
тября 2015 года. Это значит, что в следующий
раз депутаты соберутся в Мариинском двор�
це в полном составе лишь 16 сентября.

…ПОМОЩЬ
КРЫМЧАНАМ

Ленобласть выделит Симферопольскому
району 60 млн. рублей на ремонт детсадов.
Соответствующие корректировки к областно�
му бюджету на 2015 год рассмотрит регио�
нальное Заксобрание.

Накануне соглашение о сотрудничестве с
Симферополем было расторгнуто, но это толь�
ко юридическая мера. Дело в том, что за вре�
мя действия соглашения в соответствии с
российским законодательством изменилось
наименование органов власти. Обновленное
соглашение будет подписано до начала
августа.

…БАЛ МЕДАЛИСТОВ

Ежегодный городской праздник «Бал меда�
листов» состоится 25 июня в 19.00 в Государ�
ственном музее�заповеднике «Петергоф», со�
общает петербургский комитет по образованию.

Предполагается, что гостями праздника
станут около 2000 человек. Среди них — вы�
пускники, окончившие петербургские школы
и получившие медаль «За особые успехи в
учении», а также педагоги, награжденные по�
четным знаком «За особые успехи в обуче�
нии».

В программе мероприятия — интерактив�
ные площадки с участием аниматоров и арти�
стов оригинального жанра, танцевальный ма�
стер�класс, выступление популярного музы�
кального коллектива «Марсель». А завершит�
ся праздник фейерверком — для пиротехни�
ческого шоу в этот вечер специально запустят
фонтаны Большого каскада.

Территории Митрофаньевского, Фарфоровского и
Сытнинского кладбищ получили статус зеленых зон.
Соответствующую поправку в Генплан в третьем
чтении приняли вчера депутаты парламента Север-
ной столицы. Сейчас документы отправлены на
подпись губернатору.

МНОГОЛЕТНИЕ тяжбы между градозащитниками и градост-
роителями подходят к концу. На месте старинных захоронений
застройки не будет.

Напомним, территория бывшего Митрофаньевского кладби-
ща, которое действовало с 1831 года до середины XX века, распо-
лагается по обе стороны Митрофаньевского шоссе. Сейчас это 48
гектаров депрессивной территории. Поверх могил и останков по-
лумиллиона петербуржцев здесь свалки, склады, прием металло-
лома. На его территории планировалось построить огромный жи-
лой микрорайон «Измайловская перспектива».

Фарфоровское (Спасо-Преображенское) кладбище располага-
лось на территории около станции метро «Ломоносовская». Оно
образовалось в 1730-х годах при Преображенской церкви казен-
ных кирпичных заводов на Шлиссельбургском проспекте (ныне
проспект Обуховской Обороны). В советские годы на его терри-
тории появились кинотеатр «Спутник» и вестибюль станции мет-
ро «Ломоносовская». Застройщик планировал застроить его тор-
гово-развлекательным центром.

Сытнинское кладбище — недавно обнаруженное на углу Сыт-
нинской и Кронверкской улиц захоронение начала XVIII века
первых строителей Петербурга. На этом месте хотели постро-
ить гостиницу, бизнес-центр и торговый комплекс.

После того как губернатор подпишет поправки в Генплан, на
этих территориях могут быть только парки.

Депутат Законодательного собрания Петербурга Андрей Ано-
хин уверен, что губернатор поддержит поправки:

— Мы знаем позицию губернатора: застройки на террито-
риях захоронений быть не должно. К сожалению, многие чи-
новники этого не разделяют и действуют в интересах не зако-
на, а бизнес-структур. В случае с Сытнинским кладбищем: на учас-
тке захоронения было проведено археологическое исследование ос-
танков, а застройщик пытался превратить захоронение в находки
археологов, чтобы получить разрешение на строительство. Все ос-
танки были подняты и отправлены в Кунсткамеру, где черепа и

Старинные кладбища
Петербурга станут
зелеными зонами

ДЕПУТАТЫ ЗАКОНОДАТЕЛЬНОГО СОБРАНИЯ

ПРИНЯЛИ В ПОСЛЕДНЕМ ЧТЕНИИ СООТВЕТСТВУЮЩИЕ ПОПРАВКИ

В ГЕНЕРАЛЬНЫЙ ПЛАН ГОРОДА

кости хранятся в товарных ящиках. Но вскрытие
сотен могил и вывоз останков со старинного кладбища стало послед-
ней каплей для многих депутатов, даже лояльных к строителям.

Михаил ТЕЛЕХОВ

ХОРОШАЯ НОВОСТЬ

СОБСТВЕННО, СПбГЭУ стал единствен�
ной площадкой в России и девятой в мире,
где появится Китайская библиотека, которая
традиционно размещается либо в универ�
ситетах, либо в музеях.

Более тридцати тысяч книг на электрон�
ных и печатных носителях передадут Финэку
представители КНР, после чего произойдет
еще одно событие — открытие передвижной
выставки фотографий, посвященной оконча�
нию Второй мировой войны.

«Сейчас отношения России и Китая вы�
ходят на новый виток, активно развивают�
ся связи между странами, поэтому очень
кстати открытие Китайской библиотеки, —

рассказала «Вечёрке» директор научно�об�
разовательного центра по исследованию
социально�экономических проблем стран
АТР Татьяна Уржумцева. — Наш универси�
тет дружит с КНР уже 20 лет, я лично много
работаю с китайцами, участвую в прово�
димых ими мероприятиях, организую на�
учные конференции, и наш университет там
очень хорошо знают, поэтому выбор и пал
на СПбГЭУ».

Библиотека разместится в главном здании
СПбГЭУ, на набережной канала Грибоедова,
30/32, и будет доступна не только студентам
университета, но и всем тем, кто захочет вос�
пользоваться ее фондами.

Однако книги выдавать на руки не будут, с
ними можно будет ознакомиться в читальном
зале, который оснащен компьютерами, муль�
тимедийной аппаратурой, сенсорными экра�
нами, DVD и другими цифровыми устройства�
ми. По словам Татьяны Уржумцевой, библио�
тека каждый год будет обновляться — попол�
няться новыми книгами, изданиями.

Напомним, Китайский павильон, или Ки�
тайская библиотека, — это бренд�проект, с
помощью которого пресс�канцелярия Госсо�
вета Китая представляет свою страну за ру�
бежом.

Людмила КЛУШИНА

В Петербурге появится Китайская библиотека
ТОРЖЕСТВЕННОЕ ОТКРЫТИЕ СОСТОИТСЯ 26 ИЮНЯ
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